

WARTA

Babinsa Koramil 0824/08 Mayang Hadiri Bimtek Pengawas TPS, Wujudkan Pemilu Damai dan Demokratis

Siswandi - MAYANG.WARTA.CO.ID

Feb 8, 2024 - 17:05



JEMBER – Bimbingan teknis (Bimtek) kepada seluruh bagian dari penyelenggara Pemungutan Suara Pemilu 2024 dilaksanakan diseluruh wilayah jajaran sebagai bagian dari tahapan Pemilu 2024, termasuk diwilayah Desa Mayang Kecamatan Mayang Kabupaten Jember, yang menyelenggarakan Bimtek Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS), pada Kamis 08/02/2024.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Ketua Bawaslu Muhammad Tamim, BPD Jakfar S, Kasi Transtib Lois S dan Para PTPS Desa Mayang 98 orang.

Pada kesempatan tersebut Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kecamatan Mayang Muhammad Tamim memaparkan teknis kerja pengawas saat pemungutan suara di TPS-TPS sesuai penugasannya.

Danramil 0824/08 Mayang Kapten Arm Ridwan Sagala dalam wawancaranya membenarkan kehadiran Babinsa pada kegiatan tersebut merupakan bagian dari monitoring dan pengamanan tahapan Pemilu yang dilaksanakan kepada para penyelenggara Pemilu, diwilayah Desa Binaannya.

Pelaksanaan Bimtek ini merupakan bagian dari sosialisasi proses penyelenggaraan kegiatan pemungutan suara yang akan diselenggarakan pada tahapan Pemungutan Suara Pemilu 2024, yang akan dilaksanakan pada 14 Februari 2024, sehingga mereka memahami tugas dan tanggung jawabnya masing-masing, saya berharap semua penyelenggara dapat melaksanakan tugas secara profesional dan netral dalam mewujudkan Pemilu yang damai dan demokratis. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi membenarkan kegiatan Babinsa tersebut, tugasnya memonitor dan mengamankan kegiatan persiapan termasuk Bimtek penyelenggara Pemilu.

Namun demikian sebagai atasan saya senantiasa mengingatkan agar selalu mempedomani Netralitas TNI, apalagi mendekati pelaksanaan Pemungutan Suara yang tinggal beberapa hari lagi, tentunya suhu politik relative tinggi dan sorotan netralitas TNI juga semakin tajam, untuk itu anggota agar hati-hati dilapangan, sekali lagi selalu pedomani Netralitas TNI. Tegas Dandim 0824/Jember, (Siswandi)